



Polar local

En juillet 2020 sur les hauts de Montreux, un alpiniste passé du côté obscur des pentes raides fait tomber les coureurs en montagne comme des mouches. Mais il faudra du temps pour le déboucher derrière ce qui apparaît comme des accidents isolés. Roman policier qui installe le frisson entre Lausanne et les chemins de crêtes, personnages complexes avec des figures féminines fortes, intrigue foisonnante, échos à la pandémie avec cet élan populaire vers les sommets, mais aussi les prêts Covid touchés indûment, «Malatraix» coche les bonnes cases. Paru en octobre 2021, le livre déjà réédité une fois approche des 3000 ventes. Un très bon chiffre pour la Suisse romande. **CRI**

«Malatraix»

Emmanuelle Robert

Éd. Slatkine, 496 p.

